

Conseil Municipal - Désignation du secrétaire de séance - Vote sur l'urgence

M. LE MAIRE : Je vous propose de désigner Béatrice RONZI. Ne te plains pas car un jour tu regretteras le jour où tu étais secrétaire de séance en tant que la plus jeune. Tu vas voir, on passe vite du statut de benjamin à celui de doyen.

Par ailleurs, je vous demande de vous prononcer sur l'urgence et d'accepter d'ajouter à l'ordre du jour le rapport concernant l'attribution d'une subvention exceptionnelle à Médecins sans Frontières.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, en décide ainsi.

Récépissé préfectoral du 6 février 2009.